



CONTRA EL ABORTO. Washington, enero 23. Millares de manifestantes contra el aborto se dirigen esta tarde hacia el Capitolio por la Avenida Pennsylvania, desde la Casa Blanca.

Canciller Hondureño Discute en México Tratado Mediación

TEGUCIGALPA, 23 Ene. (ACAN-EFE). El Canciller hondureño, Roberto Palma Gálvez, realizó en México la semana anterior consultas calificadas aquí de "vitales", para la agilización del proceso de pacificación con El Salvador.

El viaje del Canciller a México fue un tanto misterioso, al grado de que la cancillería negó que se tratase de una gira oficial, aun cuando el rector de la política exterior de Honduras viajó acompañado de los

ex-cancilleres Roberto Perdomo Paredes y Jorge Fidel Durón.

Hoy se supo que el Canciller presentará un informe al Jefe de Estado General Juan Alberto Melgar Castro, sobre sus gestiones en México, y que luego convocará a una conferencia de prensa, en el transcurso de la semana, para hacer público el resultado de las negociaciones seguidas en la capital azteca.

Los acompañantes de Palma
Favor pase a la Pág. 15.

Brezhnev Advierte a Miembros de OTAN Sobre Bomba Neutrón

BONN Ene. 23. (AP). El Presidente soviético Leonid I. Brezhnev envió cartas a los Jefes de Gobierno de los países de la OTAN, para advertirles contra la introducción de la bomba de neutrón, dijeron hoy funcionarios de Alemania Occidental y de la OTAN.

No se divulgaron oficialmente detalles de las cartas, pero el Diario alemán occidental "Die Welt", informó que la nota personal enviada al Canciller alemán Occidental Helmut Schmil-

dt está presuntamente escrita en tono "rudo".

Un vocero del Gno. de Bonn confirmó lo que calificó de carta "directa" sobre la bomba de neutrón, enviada a los miembros de la Organización del Tratado del Atlántico del Norte y a otros países signatarios de los Acuerdos de Helsinki en 1975.

Un vocero de la sede central de la OTAN, en Bruselas, dijo que los mensajes recibidos hace tres semanas contenían acres censuras

Favor pase a la Pág. 15.

Un Resurgimiento Religioso se Experimenta en los E.U.

WASHINGTON, 23 Ene. (Por Encarnación Valenzuela, de EFE) -- El Movimiento de "Resurrección evangélica" en el que se encuentra envuelto este país llegó hoy a Washington, la ciudad regida por el más famoso de los conversos, Jimmy Carter, con la fuerza de un vendaval.

Miles de personas que pedían derechos para los homosexuales y libertad de aborto se manifestaron ante el Hotel Hilton, donde se inauguraba la Convención de Propagandistas de este movimiento evangélico, que dice tener ya 35 millones de adictos en los Estados Unidos.

En el hotel, mientras tanto, comenzaban a congregarse personajes famosos que hace unos

años ni se hubieran mirado a la cara.

Hoy dicen, son hermanos por haberse reconvertido a la fe evangélica y estar dedicados a convencer a los habitantes de este país de que sólo el cristianismo llevado a la práctica por todos ellos puede salvar a sus almas en particular y a los Estados Unidos en general.

Charles Colson, el ayudante del Presidente Nixon que planeó las hazañas de los "fontaneros" de la Casa Blanca, estaba presente para dar parte de su misión evangelizadora en las cárceles por donde pasó cumpliendo sentencia por su participación en el asunto "Watergate".

Anita Bryant, la ex-Miss
Favor pase a la Pág. 62.

La OIC Estudia un Fondo de Reserva para el Café

LONDRES, Ene. 23 (AP). Los principales países productores y consumidores de café se reunieron hoy para explorar la posibilidad de establecer un fondo internacional de reserva, destinado a estabilizar los precios del producto y aliviar

Cierra con Baja Bolsa Valores de Nueva York

NUEVA YORK, enero 23. (AP). El promedio industrial Dow Jones bajó hoy a un nuevo nivel mínimo en los últimos 33 meses mientras el Mercado de Valores respondía con frialdad a las propuestas sobre impuestos y presupuesto del Presidente Jimmy Carter.

Los analistas dijeron que los inversionistas no encontraron muchos elementos sorprendentes en el mensaje sobre el estado de la Unión ni las propuestas sobre impuestos que Carter hiciera la semana pasada. Se anticipa que

—Favor pase a la Pág. 61.



RADIOFOTO AP PARA EL DIARIO DE HOY

SECUESTRADO. París, enero 23. Barón belga Edouard Jean Emaoin, de 41 años, secuestrado hoy frente a su domicilio en París.

las situaciones de escasez. La propuesta fue presentada por el Mercado Común como reacción a una propuesta mexicana previa que contempla la creación de un fondo internacional de estabilización, para financiar el almacenamiento de café en diversos países, con vistas a aliviar periodos de escasez como el de estos últimos años.

El Fondo impediría una repetición de las alzas de este reciente periodo.

Secuestran a Acaudalado Industrial en Francia

PARIS Ene. 23 (AP). El Barón Edouard Empain, uno de los industriales más acaudalados de Europa, fue secuestrado hoy por desconocidos armados y enmascarados frente a su casa del centro de París, en una audaz operación efectuada en plena mañana.

Varias horas después del secuestro, su familia no había recibido aún demandas de rescate y no había indicio alguno de si la operación tenía motivos políticos o fines de lucro.

La policía fue movilizada en todo el país y en las fronteras francesas para la búsqueda de los res-

E.U. Neutral en Disputa Entre Guatemala y Gran Bretaña

GUATEMALA, enero 23 (Por Mauricio Barrera, de ACAN-EFE). El Secretario estadounidense de Estado Adjunto para Latinoamérica, Terence Todman, reafirmó hoy aquí la neutralidad de su país en el litigio anglo-guatemalteco por Belice.

Todman se entrevistó este día con el Presidente guatemalteco, General Kjell Laugerud García, en la Casa de Gobierno, habiéndole dado seguridades de que los Estados Unidos no han abandonado su posición neutral ante el centenario diferendo.

El visitante dispuso las dudas de-
iadas en Guatemala por la

Participan en las conversaciones los miembros del Comité Ejecutivo de la OIC. Angola, Colombia, El Salvador, Guatemala, Kenia, México, y los territorios francoparlantes de Africa, India, Uganda y Honduras por los productores, y Suecia —en representación de Finlandia—, Alemania Occidental, Francia, Italia, Holanda, Nueva Zelanda, Canadá, la Comisión del Mercado

—Favor pase a la Pág. 43.

responsables. Empain, de 41 años es Presidente y Director Gerente del Grupo Industrial Franco-Belga Empein-Schneider, que tiene un volumen anual de venta de 4.500 millones de dólares.

El grupo es el único fabricante francés de plantas de energía nuclear, que construye con licencia de la empresa norteamericana Westinghouse y posee además intereses en siderúrgicas, bancos, compañías navieras y producción de maquinarias.

Se cree que posee además
—Favor pase a la Pág. 60.

declaración emitida, meses atrás, por el Embajador de los Estados Unidos, ante la Organización de Naciones Unidas (ONU) Andy Young, quien expresó a los periodistas de Costa Rica que Washington ve con simpatía la independencia beliceña.

Desde hace 150 años, Guatemala demanda a Gran Bretaña la devolución del vecino territorio de Belice, de 22.000 kilómetros cuadrados, siendo total tal declaración objeto de negociaciones bilateral entre ambas partes.

Favor pase a la Pág. 15.



AYUDAN A POLICIA HERIDO. Forkhill, Irlanda del Norte, enero 23. Soldados británicos ayudan hoy a un policía gravemente herido en Forkhill, a colocarse en una puerta utilizada como camilla improvisada.